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星报讯（记者 王玮伟） 农产品的产

销衔接、市场的建设、产品品牌的挖掘

……昨日，2011中国（合肥）农产品产销对

接会高峰论坛上，“菜篮子”工程专家就合

肥本地农产品对接存在的问题进行探讨。

“菜园子”与“菜篮子”实现无缝对接，

毫无疑问是为了让百姓获得更加方便、优

惠的利好政策。据数据统计，截至目前，

合肥市共有农民专业合作社1408家，其中

省级示范农民专业合作社14家，市级规范

化农民专业合作社84家，覆盖种植养殖及

农产品生产加工等多个产业。

省商务厅建设处处长张远琴表示，

“农产品价格波动仍然需要依靠加强产销

衔接来稳定，解决当前仍然存在资源不匹

配的问题。”这样才能让农产品的价格从

“田头”到“餐桌”更加“亲民”。

瘦肉精、三聚氰胺、红心鸭蛋……近

年来，这些词语的出现让我们对农产品的

质量安全存在着各种不安。安徽省兽药

饲料监察所丁作坤所长在会议中指出，相

对早些年部分农产品出现的质量安全问

题，现在已经得到很大缓解。“2011年农产

品的抽查合格率一般都在94%左右，农产

品质量的安全在逐年提升。”

同时，“菜篮子”专家丁作坤还向现场

的农超企业支招，“符合条件的农超企业

应该加强对农产品实行‘三品一标’的认

证，即无公害农产品、绿色食品、有机农产

品和区域特色的地理标志产品。”通过认

证，是企业农产品向专业化的过渡，便于

品牌形象的挖掘和创建，而市民也能够与

优质农产品“亲密接触”。

省城农民专业合作社已达1408家
“菜园子”无缝对接“菜篮子” 市民在家门口可购优质农产品

赶早上市的草莓比肉贵
星报讯（李涛 记者 王玉 董艳芬）

要说上周合肥市场的农产品价格是多

少，首先要说说水果草莓了，伴随着寒

冷，草莓以身价20元一斤的价格上市了，

随后，雨雪跟着到来，市场上的菜价、肉

价开始纷纷上涨。不过未来几天，如不

出现恶劣天气的话，市场上农产品的价

格将会保持平稳。

自上周开始，来自合肥周边长丰、大

圩的草莓少量上市，成为果品市场销售

新的亮点，批发价在9～20元/500g不等，

由于刚刚上市，量少且价格相对较高，但

也受到了消费者的欢迎。虽然刚上市的

价格较高，但是上周总体来看，水果价格

却出现了下降。主要是受雨雪天气的影

响，各种果品交易量小幅减少，导致价格

也出现了小幅下跌。预计，随着天气的

放晴，果品交易量将迅速恢复，且价格也

会恢复到之前的价位上。

同样受到雨雪天气的影响，水果有

些跌价，但是蔬菜却是出现了上涨。从

上周合肥市场的交易来看，菜价小幅上

涨。其中上涨的有安徽的四月青、香菜、

山东的薄皮椒、黄瓜、辽宁的西红柿、海

南的长豆角等 6 种蔬菜，周环比涨幅：

18%、14%、12%、18%、8.6%、26%。此外，

肉类价格也因为天气原因出现了上涨，

其中山东的牛肉19元/500g、内蒙古的羊

肉23元/500g，周环比涨幅:11%、6.9%。

大学生楼长
积极参加庐阳区选举

星报讯（夏能峰 戴萍） 近日，合肥

市师范学院教育系的百名大学生楼长们

正在积极参与庐阳区人大换届选举工作，

楼长们对庐阳区人大换届选举表现出极

大的参选热情，纷纷表示，一定要珍惜自

己的民主权利，迈好政治生命的第一步。

12月5日，
合店路附近停电12小时

星报讯（记者 王玉） 由于合店路改

造工程步入尾声，接合店路工程改造指挥

部昨日通知，鉴于合店路（二十埠桥至桂

王路）10kv线路迁移改造，定于 12月 5日

（下周一）早6点至晚18点，对东郊05、08、

11 开关线路、龙岗变 25、30 开关线路停

电。停电范围涉及刘大郢线、民主支线、

长江东路、合店路等多地区用户。

首都航空昨在肥实现首航
星报讯（万军 张敬 刘杰 记者 王

玉） 昨日14时40分，随着一架空客A319

飞机在合肥机场安全着陆，西安-合肥-厦

门航线宣告正式开通，这是首都航空公司

登陆合肥以来开通的首个航班。

据介绍，首都航空本次在合肥开行的

航班代号为CBJ5325/6，西安起飞时间为

13：20，14：40到达合肥，合肥15：55起飞，

17：10落地厦门；回程厦门18：10起飞，19：

25返回合肥，合肥20：25起飞，21：45终到

西安。每周一、三、五、日往返各一班，执

行机型为空客A319/320。

星报讯（记者 张崴 黄洋洋） 昨日

上午10点左右，合肥宿松路与祁门路交口

一个在建工地附近，市民发现一名小女孩

独自一人躺在冰冷的水泥地上，很多过路

的市民上前询问孩子家在哪时，她却一言

不发。旁边工地上的工人称，他们一早也

见到了这名孩子，不是工地上工人的孩

子。于是，市民拨打了报警电话。

随后，记者来到合肥市三院看到，孩

子在几名护士的搀扶下坐在急诊室的椅

子上。白白净净的，被冻得通红的小脸蛋

看着让人怜惜。身上穿着一件大红色小

棉袄，头上还戴着一顶红色小帽。

一名医生告诉记者，经过检查，并未

发现孩子有外伤，根据各方面的诊断，这

名孩子估计是先天性脑瘫。

记者从常青派出所了解到，孩子被发

现后，他们便迅速将孩子送往了医院。途

中，民警询问孩子的姓名和家庭住址时，

也没得到答案。“事发地点离省立儿童医

院很近，估计是因给孩子看病需要很多

钱，家人将她遗弃街头。”一名民警说道。

直至下午，躺在医院的孩子还未有人

前来认领，记者看到，这名小女孩一直瞪

着双眼，死死盯着每一位过往的市民，从

她那无辜的大眼睛中仿佛可以看到，孩子

还在盼望着父母的归来。

合肥一女孩被遗弃街头

“爸爸、妈妈你们在哪？”

合肥“大派出所”让居民生活得更踏实

星报讯（记者 范竹标） 半年前的4

月11日，合肥市原有的58个派出所被整合

成39个，把警力向一线布阵。如今，半年

多过去了，民警能否真正“沉进”社区？社

区群众有什么样的体会？连日来，记者分

别走访多个基层派出所，并深入社区展开

调查。

“老王，又来巡逻了。”11月底，合肥茂

林社区居民李大爷看见民警王忠汉，迎上

前打招呼说。这是李大爷三天内第二次

遇上老王，“跑社区怪勤的。”合肥瑶海区

城东派出所与和平路派出所合并成新的

城东派出所后，王忠汉有了新岗位，他唯

一的职责就是跑社区，管好社区治安，预

防和化解社区的治安隐患。

“我们都习惯称他老王，他经常到社

区来，像是自家人拉家常。”李大爷告诉记

者，老王50多岁，一到社区不仅向大家宣

传防范知识、了解住户情况，还四处巡逻，

“逐渐地，大家成了朋友，‘老王’喊起来比

较亲切。”

“原来是户籍、治安一起受理，每日都

有大小案件要处理，根本没时间下社区，

更别提去居民区巡逻了。但派出所合并

后，户籍警与治安警是分开的，我成了一

名专职社区民警，每天的工作就是直接到

社区上班。”王忠汉说。

现在很多居民都成了他的线索源，辖

区内有个风吹草动，他都能第一时间知

道。用城东派出所所长邹勇的话说，“‘沉

’进社区，就是与社区百姓走得更近。”

据了解，目前街面见警率、巡控覆盖

率、群众安全感、公众满意度普遍提高，可

防性案件下降趋势明显。

简易工棚突发大火

近20间房子被烧毁夫妻一年血汗钱没了
星报讯（记者 张崴/文 黄洋洋/图）

“房产证、身份证，还有积攒1年的2万多

块钱，全没了……”一对夫妻看着被烧毁

的工棚互搀一起抱头痛哭，昨日下午3时

许，省城西边，一工地工棚突发大火，烧毁

近20间房子。

下午记者赶到现场时，明火已被扑灭，

但两层的板房还不停地冒着缕缕青烟，20

间房子的工棚已全被烧毁。工人称，失火

的工棚未能救出一件完整的物品。据了

解，失火的工棚有百余名工人居住，在此

次事故中，没有出现人员伤亡。

夏师傅和刘女士，是一对来自长丰的

夫妻，看着被烧毁的房子，刘女士顿时瘫

倒在地，大声哭起来：“我们家所有的东西

都在里面，以后我们怎么活啊。”随后，刘

女士多次想要闯进工棚，都被消防队员拦

下。夏师傅告诉记者，他们夫妻俩来合肥

打工多年，2008年在城北买了套房子，目

前还在按揭付款。老家已很久没人住了，

现在工棚就是他们的“家”。“如今忙活了

一年积下的2万多块钱，全烧没了。”夏师

傅说道：“家里还有两个孩子，这2万块钱

就是来年给他们读大学的学费。”

据工地工人王先生介绍，大火是下午

3点左右燃起，当时他们都在附近的工地

里干活。突然，他看到东北角冒出浓烟，

并伴有红色的火光。发现情况不对后，他

便与10多名工友飞速跑回工棚，拿起水盆

便向大火中扑去。然而，由于火势太大，

工人们根本无法控制蔓延的火势，几分钟

后，大火便将整个工棚吞没了。

大火烧毁了工棚，工人晚上住哪？现

场，一名不愿透露姓名的工地负责人称，

他们会妥善安置受灾的工人，保证不让他

们挨冻，夜里也会提供住宿的地方，至于

损失赔偿要等事情处理完后再谈。目前，

失火原因仍在进一步调查之中。

工棚被烧得只剩支架工棚被烧得只剩支架

这位民工一家所有这位民工一家所有

财产被烧光财产被烧光
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